



René Hias diacre depuis 1990

Lors d'une rencontre avec Frère Roger à Taizé, en lui faisant part de l'ordination diaconale qui se profilait, il a dit « Heureuse paroisse qui aura un diacre. Dieu vous comblera. »

Belle aventure qui a renforcé le "oui" de notre mariage.

Belle aventure commencée par ce temps de formation qui a précédé l'ordination, qui m'a permis de vivre ma foi d'une manière approfondie, de mieux prier en couple. Le jour de mon ordination, mon Evêque m'a nommé pour l'accompagnement des jeunes, ce que je faisais déjà.

Belle aventure en accompagnant des jeunes de la JOC, JIC, jeunes en ACO, préparation de messes de jeunes, pèlerinages de jeunes à Taizé ou dans un pays européen.

L'accompagnement des jeunes m'a beaucoup apporté humainement et spirituellement, et j'ai souvent été émerveillé par leurs témoignages, leur enthousiasme, leur cheminement. Maintenant avec l'âge, la belle aventure continue d'une autre manière en rendant des services, en annonçant et en commentant la Parole de Dieu, en préparant et célébrant des baptêmes et des mariages, en accompagnant une équipe ACO de femmes en grandes difficultés et qui, avec une foi profonde, sont capables d'être attentives aux difficultés des autres. J'accompagne aussi deux équipes d'ACF où des femmes révisent leur vie à la lumière de l'Évangile et sont très à l'écoute des personnes de leur quartier.

Belle aventure à travers la fraternité diaconale, et parfois en équipe de révision de vie en couples où l'on peut partager joies et peines à la lumière de la foi, que ce soit sur le plan familial, dans notre ministère, dans nos engagements. Et puis, il y a les engagements hors Eglise où je suis reconnu comme diacre dans la vie syndicale, politique et par ailleurs, en participant à l'accueil des familles qui rendent visite à leurs jeunes à l'établissement pénitentiaire pour mineurs.

Belle aventure !

Témoignage de Monique

En 1985, surprise par un appel inattendu au diaconat, j'ai accepté que mon mari s'engage en "terre inconnue" - un seul diacre au diocèse à cette époque – « Dieu nous devance sur nos routes humaines », reconnaît-on en ACO. Et Taizé nous invite à équilibrer les deux pôles : lutte et contemplation.

Nous sommes les premiers bénéficiaires de ce "nouveau mode de vie". *Qu'on ne dise pas de nous « Ils ont bien du courage » mais plutôt, « Ils ont bien de la chance ».* Et simplement, rendons grâce pour ce qui fut, et pour les nouveaux bourgeons qui fleurissent dans notre Eglise.

